

El liderazgo que impulsa la excelencia educativa: el equipo de gestión del George Chaytor English College

En el marco de la conmemoración de los 110 años del George Chaytor English College, es importante relevar el trabajo silencioso pero fundamental del equipo de gestión del establecimiento, cuya labor ha sido clave para consolidar los avances pedagógicos, formativos y de infraestructura que hoy posicionan al colegio como un referente educativo en la región.

El equipo directivo está liderado por Mr. Sergio Sandoval, Director del establecimiento, quien ha guiado con visión estratégica el crecimiento sostenido del colegio, impulsando innovaciones pedagógicas, fortaleciendo la convivencia escolar y proyectando una infraestructura moderna que responde a los desafíos del siglo XXI.

Junto a él, se desempeña un comprometido grupo de profesionales:

Miss Soledad Riquelme, Coordinadora Académica de High School, quien lidera los procesos pedagógicos del nivel de Enseñanza Media, asegurando la articulación curricular, la preparación para la educación superior y la excelencia académica de nuestros estudiantes en las pruebas PAES.

Miss Carla Hernández, Coordinadora Académica de Middle School, responsable de guiar y acompañar a los estudiantes en una etapa de transición clave, promoviendo el desarrollo de habilidades transversales y la



Izq a Der: Miss Soledad Riquelme, Coordinadora Académica High School; Miss Francisca Illanes, Encargada de Convivencia Escolar; Mr. Sergio Sandoval, Director; Miss Claudia Molina, Coordinadora Académica Elementary; Miss Carla Hernández, Coordinadora Académica de Middle School; y Mr. Sergio Cifuentes, Inspector General.

consolidación de aprendizajes esenciales.

Miss Claudia Molina, Coordinadora Académica de Elementary, encargada de cimentar los primeros años del proceso educativo, destacando en este nivel el éxito del plan lector institucional, donde el 98% de los estudiantes culmina su proceso lector en 1º básico.

Miss Francisca Illanes, Encargada de Convivencia Escolar, quien lidera las acciones preventivas, formativas y de intervención frente a situaciones de conflicto, velando por un ambiente escolar sano y respetuoso, en plena concordancia con la Ley de Convivencia Escolar y la reciente Ley Karin.

Mr. Sergio Cifuentes, Inspector General, cuya labor es clave en la coordi-

nación de la vida escolar diaria, el resguardo de las normas institucionales y la supervisión del funcionamiento organizacional del colegio.

Este equipo ha sido clave en los notables resultados obtenidos en los últimos años, entre los que destacan la mejora sostenida en las pruebas SIMCE y PAES, el crecimiento en matrícula, el aumento de las actividades extracurriculares, y el fortalecimiento de la convivencia escolar y el apoyo psicoemocional.

Gracias a esta labor articulada, el George Chaytor English College no solo celebra 110 años de historia, sino que también se proyecta con fuerza hacia el futuro, con un liderazgo educativo sólido, comprometido y humano.